

Medienmitteilung

25. November 2019

Neue Unternehmensfuhrung der Spitaler Schaffhausen gewahlt

Der Spitalrat hat die Unternehmensfuhrung der Spitaler Schaffhausen gewahlt. Arend Wilpshaar ubernimmt den Vorsitz des Fuhrungsgremiums. Ab dem 1. Januar 2020 ubernimmt das Fuhrungsgremium – bestehend aus Arend Wilpshaar, Dr. med. Markus Eberhard und Jurg Rahm – die operative Leitung. Ziel dieser innovativen Losung ist es, den Herausforderungen der kommenden Jahre mit Stabilitat und Kontinuitat zu begegnen.

Ein bewahrtes und eingespieltes Fuhrungsgremium ubernimmt zusammen mit der Spitalleitung die operative Leitung der Spitaler Schaffhausen: Arend Wilpshaar (bisher: Generalsekretar des Spitalrats, Mitglied Spitalleitung, Stv. Spitaldirektor und Leiter Services) Jurg Rahm (bisher: Mitglied Spitalleitung, Leiter Finanzen & Informatik) und Dr. med. Markus Eberhard (bisher: Mitglied Spitalleitung, Medizinischer Direktor Kantonsspital und Chefarzt der Frauenklinik). Die Mitglieder dieses Fuhrungsgremiums gehoren zudem der bestehenden Spitalleitung an. Arend Wilpshaar ubernimmt den Vorsitz des Fuhrungsgremiums und somit auch der Spitalleitung.

Bei allen drei Personen handelt es sich um langjahrige Kadermitarbeiter der Spitaler Schaffhausen, die sowohl mit der Institution und dem laufenden Betrieb als auch mit den aktuellen (Gross-)Projekten bestens vertraut sind. Sie sind im Kanton Schaffhausen wohnhaft sowie in der Region verankert und vernetzt.

Das Gesundheitswesen der Schweiz befindet sich im Wandel und stellt alle Involvierten vor vielseitige und komplexe Fragestellungen. Die Aufgaben, die diese Umstande mit sich bringen, verteilen sich auf das dreikopfige Fuhrungsgremium der Spitaler Schaffhausen. Entscheide sowie Verantwortung werden breit abgestutzt und von allen Mitgliedern der Spitalleitung mitgetragen. Diese Organisationsform garantiert den Spitalern Schaffhausen Stabilitat und Kontinuitat fur die Zukunft und starkt das Vertrauen in die Institution – bei der Bevolkerung, den Zuweisenden und den Mitarbeitenden.

«Dies ist eine tragfahige und ideale Losung fur die Spitaler Schaffhausen. Zudem rucken Spitalrat und Spitalleitung naher zusammen», sagt Spitalratsprasident Dr. Rolf Leutert und wunscht den kunftigen Mitgliedern des Fuhrungsgremiums bereits heute einen guten Start in ihrer neuen Funktion.

Spitalrat der Spitaler Schaffhausen

Die Spitäler Schaffhausen

Die Spitäler Schaffhausen umfassen das Kantonsspital inklusive Rehabilitation und Übergangspflege, das Psychiatriezentrum Breitenau sowie den Kinder - und Jugendpsychiatrischen Dienst. Unsere Mitarbeitenden setzen sich täglich für die Gesundheit von über 100 000 Einwohnerinnen und Einwohnern des Kantons Schaffhausen und der angrenzenden Regionen ein. Die Spitäler Schaffhausen befinden sich auf der Spitalliste der Kantone Schaffhausen und Zürich.

Seit 2006 sind die Spitäler Schaffhausen als „selbstständige Anstalt des öffentlichen Rechts“ organisiert. An der Spitze steht der Spitalrat, in welchem der Vorsteher des Departements des Innern des Kantons Schaffhausen von Amtes wegen Einsitz nimmt.



Arend Wilpshaar



Jürg Rahm



Dr. med. Markus Eberhard

Spitäler Schaffhausen – Organigramm Führungsebene (Spitalrat, Spitalleitungsausschuss, Spitalleitung)

